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Заседание  

Совета секции краеведения и экскурсоведения  ПКО ВОО РГО-ОИАК 

проводится в режиме онлайн, с применением мобильной и интернет связи. 

 

 

 

 

ПРИСУТСТВОВАЛИ  

        27человек. 

 

 

1. Купчик В.В. 

2. Жигула Л.Д.,  

3. Волкова Л.Н.,  

4. Ильяшенко Е.С.,  

5. Маркина М.В.,  

6. Соколова Е.Е.,  

7. Притчин А.А., 

8. Авдуевская И.А. 

9. Грязнова Е.,  

10. Тимчук М.М. 

11. Зинина Н.Л. 

12. Соболевская С.П. 

 

 

13. Кравченко К.Г., 

14. Самойленко И.Б., 

15. Исаева Ю.,  

16. Салюк Е., 

17. Маркевич М.Т., 

18. Ивашко А.Б., 

19. Чернявская Е.Л. и 

20. Зимина Г.И. 

21. Курносенок Т.И. 

22. Никитин В.Д. 

23. Ена О.А. 

24. Каменева Е.В. 

 

Повестка дня: 

1. Повестка: 

1.Подведение промежуточных итогов работы Секции 2024 

2.Работа фонда взаимопомощи 

3.Работа членов Совета (Актива) Секции.  

4.Планы на 2025 год 

5.Обязательная аттестация и самозанятые. 

6.Разное. 

 

1.Вступительное слово на открытие собрания взял Купчик В.В.: в связи с отсутствием секретаря 

секции Шарыгиной Н.В. по уважительной причине – предложил выбрать секретаря и члена счетной 

комиссии для фиксации результатов собрания. 

Одобрено единогласно: секретарь – Маркевич.М.Т., член счетной комиссии – Маркина М.В. 

 

2.По первому вопросу информирует Купчик В.В. – заместитель председателя секции:   

Огласил повестку собрания. Определить дату сдачи отчетов по проведенной работе в 2024 году 

членами секции краеведения и  экскурсоведения  ПКО ВОО РГО-ОИАК. 

Предложение: сдать отчеты председателю секции Гусевой Д.А. до 18.12.2024 г, форма отчета будет 

выложена в чат группы. 

Одобрено единогласно. 

 3. Вопрос о результатах проведения лекториях членами секции в 2024 году. 

Выступали: 
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Купчик В.В.  – обозначил недостатки в организации проведения лекториев:  

1.отсутствие коротких увлекательных и информативных анонсов по лекториям в электронном виде, 

для размещения в чате секции и в интернете;  

2. не удобное время начало лекториев в 16:00; 

3. была отмечена высокая активность и продуктивность Волковой Л.Н. на посту администратора 

Лекториев  

Общая дискуссия членов секции: 

1. О дне проведения лекториев – вторник или четверг; 

2. О качестве площадки для проведения лекций на площадке РГО; 

3. О платном проведении лекций в размере 200-00.  

Кравченко К.Г – время начало работы лекториев определить 18:00. Предложил перенести 

проведение лектория на более приспособленную площадку, например - площадки городских 

библиотек БУК или им.Горького. Предложение было поддержано Ивашко А.Б. 

Каменева Е.В. – учесть интерес тех членов секции, кто не может присутствовать на лекции по 

уважительной причине к лекториям.  

Купчик В.В. -  предложил рекомендовать коллегам, проводящим лекции, предоставлять основные 

тезисы лекции  или презентации для удобства других членов  секции. 

Предложили:  

1. Оставить на посту администратора Лекториев Волкову Л.Н.; 

2. При использовании для проведения лекций секции обязательно использовать символику 

РГО; 

3. День проведения лекций определить вторник; 

4. Время проведения лекций определить- 18:00 или 17:00; 

5. Рекомендовать подготовку основных тезисов и презентаций по проводимым лекциям. 

Результат голосования: единогласно по вопросам 1,2,3. 5. По вопросу 4 проголосовали: за  время 

проведения лекций : 18:00 – 14 человек; 17:00 – 1 чел.; воздержались – 9. 

4. Вопрос об обновлении Совета Секции. 

Общая дискуссия членов секции: 

Купчик В.В. – ветераны Совета секции имеют статус «Почетные члены Секции» - имеют 

совещательный голос и право «вето»; 

Каменева Е.В. – вопрос о количестве членов секции, присутствующих на собрании, не будет ли 

нарушено право кворума; 

В вопросе о введении в Совет секции Исаевой Ю.П. активно участвовали: Кравченко К.Г, 

Маркевич М.Т., Каменева Е.В., Грязнова  Е., Зинина Н.Л.. Зинина Н.Л. предложила передать 

решение этого вопроса на Совет секции.  

Предложили:  

Пригласить Исаеву Ю.П. на заседание Совета секции и там обсудить формат ее участия в работе 

Совета секции 

Одобрено единогласно.  

 



ПРИМОРСКОЕ КРАЕВОЕ ОТДЕЛЕНИЕ ВСЕРОССИЙСКОЙ ОБЩЕСТВЕННОЙ ОРГАНИЗАЦИИ 

«РУССКОЕ ГЕОГРАФИЧЕСКОЕ ОБЩЕСТВО ИЗУЧЕНИЯ АМУРСКОГО КРАЯ» 

СЕКЦИЯ     КРАЕВЕДЕНИЯ И ЭКСКУРСОВЕДЕНИЯ 

5. План работы секции на следующий 2025 год. 

Выступил Купчик В.В.: самое главное событие в 2025 году это 80-летие Победы  ВОВ, 

необходимо и очень важно разработать новые и провести экскурсии приуроченные к данной дате. 

Предложили: актуализировать имеющиеся экскурсии по тематике Победы ВОВ, разработать новые 

и составить план мероприятий к данному событию. Ответственным обозначить Совет секции. 

Одобрено единогласно.  

6. Обязательная аттестация и самозанятые. 

Выступил Купчик В.В.:  был освящен вопрос обязательной аттестации экскурсоводов  в 2025 году, 

дата очередной аттестации определена – 29.01.2025 года. 

7. Вопрос о кассе взаимопомощи секции краеведения и экскурсоведения. 

Выступил Купчик В.В., в общей дискуссии принимали участие: Авдуевская И.А., Грязнова, 

Маркина М.В., Кравченко К.Г. Было внесено предложение о системе взносов в кассу 

взаимопомощи 2-я способами – ежеквартально или целевые взносы. 

Результат голосования:  за целевые взносы в кассу взаимопомощи проголосовали единогласно. 

8. Разное. 

8.1.   Правила использования общего чата секции.  

Выступали: Купчик В.В., Маркина М.В., Жигула Л.Д.. Был поднят вопрос о рациональном 

использовании чата секции, администратору чату было рекомендовано актуализировать  правила 

пользования чатом и донести их до всех участников. 

8.2. Вопрос о «мертвых душах» секции. 

Выступили:  Каменева Е.В. задала вопрос о системе приема в секцию. 

В общей дискуссии принимали участие: Каменева Е.В., Тимчук М.М., Ильяшенко Е.С., Грязнова , 

КупчикВ.В. 

Поступило предложение: ходатайствовать  перед председателем секции экскурсоведения и 

краеведения обратиться к руководству РГО ОИАК с просьбой регламентировать вступление в члены 

РГО обязательной рекомендацией именно членов Секции. 

8.3. Выступила Ильяшенко Е.С. : подняла вопрос о компетентности лекторов, проводящих 

лекции от секции в районах Приморского края.  

Поступило предложение: кандидатуры лекторов, осуществляющих просветительскую 

деятельность от имени секции эскурсоведения и краеведения подлежит обязательному 

согласованию и утверждению на Совете секции. Вынести данный вопрос на Совет РГО. 

8.4. Выступила Ильяшенко Е.С.:  предложила в связи  с грядущим  165  летним юбилеем ВДК  

провести конкурс рефератов  и разработать Положение  о конкурсе «Улицы родного города». 

 

 

 

      Заместитель председателя Секции 

      Краеведения и Экскурсоведения                                         Купчик В.В. 

            

         Секретарь секции 

         Краеведения и Экскурсоведения                                           Шарыгина Н.В.    

 

 

 


